

Neben den Kommunen sollen auch Vereine, Schulen, Kindergärten, Kirchen und ähnliche Einrichtungen die Möglichkeit erhalten, Beiträge auf der Seite der Kreuzberg-News zu veröffentlichen. Die Beiträge sind dann auch im BayernFunk (Kreuzberg App) zu sehen und zwar unter den Rubriken News  und Events . Dies bietet den Vorteil, dass die Veranstaltungen dann auch gleich in dem Veranstaltungskalender erscheinen und damit die Reichweite erhöht wird.

Einige Interessen haben sich schon gemeldet. Wollen auch Sie die kostenfreie Möglichkeit nutzen, Nachrichten schnell und digital verfügbar zu machen, dann stellen Sie einen Antrag auf Freischaltung von Redaktionsrechten. Der Antrag kann entweder digital signiert werden oder Sie scannen den ausgedruckt und unterschrieben Antrag ein und übermitteln ihn dann per E-Mail an die angegebene Adresse.

Für die angemeldeten Redakteure ist Mitte Oktober eine Schulung geplant, nutzen Sie die Chance und melden sich schnell an!

